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Stellungnahme des Bauamtes 

zur Sitzung der BV Dornberg am 17.03.2022 

 

Frage der Bezirksvertretung zur Drucks.-Nr. 3306/2020-2025: 
 
Inwieweit werden auch finanzielle Mittel für die Entwicklung eines Nebenzentrums in 
Babenhausen zu Verfügung gestellt? 
 
 
Antwort: 
 
Im Rahmen des Bundesprogramms „Zukunftsfähige Innenstädte und Zentren“ wurde 
unteranderem die Einzelmaßnahme Stadtteilzentren als lernende Räume beantragt. 
Im Vordergrund der Maßnahme steht die vertiefte Betrachtung sowie Stabilisierung 
vorhandener Zentren. Das Förderprogramm sieht keine baulich-investiven 
Maßnahmen für die Entwicklung neuer Zentren vor. 
Im Rahmen der geplanten Transferwerkstätten für die Stadtteilzentren kann ggfs. auch 
das Erfordernis eines weiteren Nebenzentrums in Babenhausen sowie dessen 
Funktionen und Verortung thematisiert werden. 


